

Studienreise 3° Medio Generation 2020

Unsere langerwartete Reise begann am Morgen des 22. Juni am Flughafen Santiago. Nach langen Stunden des Fliegens landeten wir in Zürich, besichtigten die Stadt, besuchten das Grossmünster und erholten uns am See.

In Luzern besuchten wir das eindrückliche Verkehrshaus. Hier konnten wir dank dem Verein Pro CSS die interessante Sonderschau "Swiss Chocolate Adventure" erleben. Wir gingen über die berühmte "Kapellbrücke" und fuhren, nach einer kurzen Schifffahrt auf dem Vierwaldstättersee auf die Rigi. Die imposante Aussicht vom Gipfel machte uns sprachlos.

Beim nachfolgenden Tagesausflug nach Bern sahen wir das Bundeshaus und am Zeitglockenturm um 12 Uhr das Glockenspiel. Am Nachmittag teilten wir uns in drei Interessengruppen auf. Ziele waren der Bärengraben, das Haus Albert Einsteins oder das Paul-Klee-Zentrum.

Lugano empfing uns mit perfektem, fast tropischem Klima. Wir genossen den freien Nachmittag mit einer Stadtbesichtigung und Ausruhen am See, einige auch mit einer Bootsfahrt.

In Bellinzona besuchten wir zwei historische Burgen, welche uns an viele Geschichtsstunden erinnerten. Zurück in Lugano fuhren wir auf den San Salvatore; die Pracht der Stadt liess uns sprachlos zurück. Sie sah aus wie das Paradies.

An unserem nächsten Ziel, Lausanne, wurden die Temperaturen immer höher. Baden im Genfersee war angezeigt. Beim Tagesausflug nach Genf besuchten wir den Sitz der Vereinten Nationen mit einer Führung durch die Anlagen. Der nächste Tag in Lausanne führte uns ins Olympische Museum und anschliessend per Schiff über den Genfersee zum Schloss Chillon, einer mittelalterlichen Burg. Im Schatten des Schlosses nutzten wir die Badegelegenheit im See.

Am Ende unserer Reise machen wir uns auf die Fahrt nach Zermatt. Das kleine und malerische Dorf empfing uns mit einigen Wolken, aber nach Mittag konnten wir eines der wichtigsten Naturdenkmäler der Schweiz, das Matterhorn, sehen. Am nächsten Tag wagten wir uns in die Berge, um die fünf Seen zu erkunden. Trotz der Hitze genossen wir die Natur, und wir alle haben es geschafft zu überleben.

Wieder in Zürich erlebten wir beim "Zürichfest" das Feuerwerk über dem See. Am nächsten Morgen reisten wir zum Rheinfall, dem grössten Wasserfall Europas. Ein wunderschöner Ort. Zurück in Zürich genossen wir in der Zürcher Innenstadt erneut das "Zürichfest". Wir tanzten und lachten miteinander den ganzen Nachmittag.

Um 22 Uhr trafen wir uns letztmals alle zusammen in der Jugendherberge. Wir dachten an die vergangenen zwei Wochen und verabschiedeten uns, denn für einige ging die Reise am nächsten Tag früh weiter Richtung Santiago.

Wieder zu Hause, zufrieden und mit tausenden von Erinnerungen, die wir für immer in unseren Herzen behalten werden, können wir als Generation sagen, dass unsere Reise durch die Schweiz noch besser war, als wir erwartet hatten.

Viaje de estudio 3° medio generación 2020

Iniciamos nuestro esperado viaje, la mañana del 22 de junio en el aeropuerto de Santiago. Luego de largas horas de viaje aterrizamos finalmente en Zürich. Recorrimos la ciudad, visitamos la catedral y descansamos junto al lago.

Luego partimos a Luzern. Allí fuimos al gran museo de transporte y gracias al regalo de la fundación Pro CSS subimos a la sorprendente atracción en Swiss Chocolate Adventure. También en Luzern pasamos por el famoso puente, recorrimos el lago en barco y luego fuimos a la cima del Rigi. La vista desde arriba era impresionante, quedamos sin palabras.

Fuimos a Bern por el día. Vimos el palacio de gobierno suizo y pudimos ver al reloj de la ciudad dar las 12. Luego nos sepáramos en tres grupos para realizar diferentes visitas culturales, el parque de los osos, la casa de Albert Einstein o el Centro de Paul Klee.

Lugano nos recibió con un clima perfecto. Casi parecía el trópico, y disfrutamos nuestra tarde libre recorriendo, descansando en el lago y algunos incluso salieron a andar en bote. También en el Ticino, visitamos dos castillos muy antiguos en Bellinzona, que nos recordaron a tantas clases de historia. De vuelta en Lugano subimos el San Salvatore y el esplendor de la ciudad nos dejó sin palabras. Parecía un paraíso.

Cuando llegamos a Lausanne las temperaturas eran cada vez más altas, así que ir al lago para algunos fue necesario. Fuimos por el día a Genf y visitamos la sede de las Naciones Unidas, con un tour guiado por las instalaciones. Al día siguiente, en Lausanne, fuimos al museo olímpico y en barco por el Lac Leman llegamos al Chateau de Chillon, un hermoso castillo medieval. Bajo la sombra del castillo también disfrutamos de las aguas del lago.

Ya en lo último de nuestro viaje, nos dirigimos a Zermatt. El pequeño y pintoresco pueblito nos recibió con algo de nubes, pero ya pasado el mediodía pudimos presenciar uno de los monumentos naturales más importantes de Suiza, el Matterhorn. Al día siguiente nos aventuramos en las montañas para realizar la caminata de los cinco lagos. A pesar del calor, pudimos disfrutar de la naturaleza y todos logramos sobrevivir.

Finalmente volvimos a Zürich, y debido al festival, vimos los hermosos fuegos artificiales sobre el lago. Por la mañana viajamos una última vez, ahora al Rheinfall, el salto de agua más grande de Europa. El lugar era bellísimo.

De vuelta en Zürich fuimos al centro de la ciudad para visitar el festival. Comimos, bailamos y reímos toda la tarde.

A las 22:00 nos reunimos por última vez en el albergue todos juntos. Pensar que ya habían pasado dos semanas. Luego de algunas palabras de nuestros profesores nos despedimos, pues para algunos el viaje continuaba temprano al día siguiente.

Ya desde nuestros hogares, con grandes sonrisas en nuestros rostros y miles de recuerdos que guardaremos para siempre en nuestros corazones, podemos decir, como generación, que nuestro viaje por Suiza fue incluso mejor de lo que esperábamos.